

Les travaux en cours à La Havane pour la Messe du Pape François en sont à leur phase finale



La Havane, 25 août (RHC).- Les travaux entrepris sur la Place de la Révolution José Martí, de La Havane, en vue de la messe qu'officiera le Pape François en sont à leur phase finale.

Salvador Prats, Directeur Général de l'Entreprise de Production Métalliques de la capitale de Cuba, a déclaré qu'après 38 journées de travail de 10 et 12 heures, les travaux en sont à 90% et que les touches finales sont données.

Salvador Prats a rappelé que, depuis le 6 juillet dernier, l'estrade principale, la sacristie, une plateforme pour la chorale et pour l'orchestre symphonique ainsi que d'autres destinées à la presse, avec une capacité de 400 journalistes, ont été construites.

Il a également fait savoir que 60 points audio et trois écrans géants, deux devant le Théâtre National et un devant la Bibliothèque Nationale, seront installés.

Le directeur général de l'Entreprise de Productions Métalliques de La Havane a ajouté que 4000 chaises seront installées pour les invités spéciaux.

Le Premier pape latino-américain visitera Cuba du 19 au 22 septembre prochain. Le 20 il officiera une messe à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66844-les-travaux-en-cours-a-la-havane-pour-la-messe-du-pape-francois-en-sont-a-leur-phase-finale>



Radio Habana Cuba